



## El Ayuntamiento adjudica un conjunto de obras de renovación en distintas calles de los distritos Este, Puerto de la Torre y Centro

- Se trata de la revitalización de las calles Molino Hundido y Conde de las Navas en Este; de la calle Java, Freud, Pitágoras, Rocinante y Jacinta en Puerto de la Torre; y de la mejora de un tramo de la calle San Nicolás en Centro
- La inversión municipal para estas tres actuaciones asciende a más de 500.000 euros

**Málaga, 30 de diciembre de 2024.-** El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Urbanismo, ha adjudicado tres proyectos de obras para la reurbanización y mejora de determinadas calles de los distritos Este, Puerto de la Torre y Centro por un importe total de 507.083 euros (IVA incluido).

1/2

En primer lugar, se ha formalizado la contratación de las actuaciones previstas en el proyecto de reurbanización de las calles Molino Hundido y Conde de las Navas del distrito Este con la entidad Greensur Proyectos y Obras, por un importe de 255.898,39 euros (IVA incluido) y un plazo de ejecución de 5 meses.

Estas obras contemplan la reposición de más de 800 metros cuadrados de pavimento de estas dos calles que se encuentra deteriorado. En concreto, se repavimentarán 189 metros cuadrados, divididos en dos tramos, de calle Molino Hundido. Igualmente, se mejorará la accesibilidad de una parada de autobús que se encuentra en esta vía.

Por su parte, en la calle Conde de las Navas se prevé la reposición de 514 metros cuadrados de acerado en ambas márgenes (este y oeste) que también se encuentra deteriorado.

En el caso de la obra prevista en Puerto de la Torre, Urbanismo ha adjudicado el contrato para la reposición del acerado de calle Java y de la barriada de El Chaparral a la entidad Acsa Obras e Infraestructuras, por un importe de 188.715,73 euros (IVA incluido) y un plazo de ejecución de un mes.

La actuación en la calle Java contempla la renovación del pavimento actual de ambas



aceras que está formado por pavimento de hormigón. Una vez ejecutadas estas actuaciones, debido a cambios en el trazado de la red de abastecimiento por la ubicación de los servicios afectados de esta calle, se ejecutará el bacheo a ambos lados de las aceras de esta calle y se sustituirá parcialmente la red de saneamiento existente.

En El Chaparral las obras de renovación del acerado se llevarán a cabo en las calles Freud, Pitágoras, Rocinante y Jacinta. También se sustituirán los bordillos de las aceras actuales y se instalarán vados de acceso a los vehículos en los garajes existentes.

Por último, las actuaciones para la renovación de un tramo de la calle San Nicolás en el distrito Centro se han adjudicado a la entidad Guamar, por un importe de 62.469,28 euros (IVA incluido) y un plazo de ejecución de 2 meses. Estas consisten en la mejora de la accesibilidad de la calle y en la ampliación del espacio para los peatones. Para ello, la obra incluye la demolición de la mediana central elevada, la demolición de los bordillos en acera este, mediana y de la escalera, el recrecido de las arquetas de servicios y la ampliación de la anchura de la acera de los 2,22 metros actuales a 3,75 metros.

Igualmente, se cambiará la iluminación de la calle a Led y se acondicionará la escalera en el pasaje a través de la sustitución de ésta por una rampa con pendiente inferior a 6 metros.